

Der Vorsitzende teilt mit, Herr Stargardt hätte ihm – unabhängig von seinem krankheitsbedingten Fernbleiben – sein Bedauern gegenüber dem Vorsitzenden zum Ausdruck gebracht, dass es ihm aufgrund seiner übergangsweisen Zuständigkeit in zwei Schulämtern nicht immer möglich war und ist, regelmäßig sämtliche Termine wahrzunehmen. Aktuell läuft das Besetzungsverfahren zur Nachbesetzung der Schulratsstelle in Neumünster.

Der Vorsitzende berichtet, dass Frau Dorothea Jahner weiterhin Vertreterin des Seniorenbeirates im Schul-, Kultur- und Sportausschuss ist. Vertreterin ist Frau Luzie Andresen.

Des Weiteren gibt er bekannt, dass es eine neue KreisschülerInnen-Vertretung gibt. Sie trägt den Namen „KreisschülerInnen-Rats“. Als SprecherIn wurden Frau Elisa Ninow (Alexander-von-Humboldt-Schule) und Herrn Christopher Wulf (Elly-Heuss-Knapp-Schule) gewählt. Vertreter ist Maximilian Henningsen von der Gemeinschaftsschule Neumünster-Brachenfeld.

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass er sich vom 17.03.-24.03.2019 im Urlaub befindet und bittet Frau Diehlmann gegebenenfalls die Protokolle dieser Sitzung zu unterschreiben.